

Santiago, 12 de julio de 2001

Comunicado

En su reunión mensual de política monetaria de hoy, el Consejo del Banco Central resolvió mantener la tasa de interés de política en UF más 3,5%. Los tramos de la línea de crédito de liquidez también permanecen inalterados. Esta decisión fue resultado de un análisis de la evolución reciente de la economía y sus perspectivas para los próximos veinticuatro meses.

En lo esencial, el escenario macroeconómico interno no difiere significativamente de aquél del mes pasado, pese al deterioro en el crecimiento mundial y los términos del intercambio. En este contexto, se mantiene una perspectiva de aceleración de la demanda en el segundo semestre, y las presiones inflacionarias siguen acotadas dentro del rango meta. El Banco Central se mantendrá atento para reaccionar frente a eventuales desviaciones que se proyecten en la trayectoria de la inflación en el horizonte de política.

En las últimas semanas se ha producido un grado creciente de turbulencia en los mercados financieros de países emergentes, lo que ha repercutido de manera inusual en el mercado cambiario nacional. El Consejo estima que, dado los sólidos fundamentos de la economía chilena, estos efectos son esencialmente transitorios. Sin embargo, el Banco Central seguirá los acontecimientos en los mercados financieros y cambiario de modo de usar sus instrumentos de política con flexibilidad, conforme a sus objetivos.